



Office Municipal du Sport
Chalon sur Saône

REVUE DE PRESSE

DU 07/07/2025 AU 13/07/2025

ADHÉRENT

LES
OFFICES
DU SPORT
FÉDÉRATION NATIONALE

Chalon
sur Saône
www.chalon.fr

Ville
Active & Sportive



SOMMAIRE

>> LUNDI 07 JUILLET 2025

1 Chalon-sur-Saône Gymnastique rythmique : l'Éveil en évidence aux France.....	5
---	----------

>> MARDI 08 JUILLET 2025

2 Volley-ball - Ligue B Sept départs confirmés au VBC Chalon.....	8
--	----------

>> MERCREDI 09 JUILLET 2025

3 Repas de fin d'année de l'équipe de boules lyonnaises des Barbarians dont certains joueurs prennent de nouvelles destinations.....	11
---	-----------

4 Boxe anglaise : Clap de fin pour la saison 2024-2025 du ROC	13
--	-----------

5 Basket-ball – Elite L'Élan Chalon signe sa troisième recrue avec l'intérieur américain Justyn Mutts	17
--	-----------

6 ELAN CHALON - Justyn Mutts, sera chalonnais la saison prochaine	19
--	-----------

>> JEUDI 10 JUILLET 2025

7 Basket-Ball - Élite L'Élan Chalon se renforce à l'intérieur avec l'Américain Justyn Mutts	23
--	-----------

>> VENDREDI 11 JUILLET 2025

8 Basket - Élite/Champions League Bulgarie et matches amicaux, le début de saison de l'Élan Chalon se précise26

9 Retour en images sur le gala de fin d'année des Rock Cheerleaders28

>>SAMEDI 12 JUILLET 2025

10 GOLF : Corentin Besse et Judicael Lambert au palmarès de la coupe Monsieur Store 202538

>> DIMANCHE 13 JUILLET 2025

11 Rugby - Fédérale 2 En deux temps, le RT Chalon et ses recrues se préparent à batailler46

12 Fête de fin d'année pour les élèves de l'école de golf de Chalon.....58

LUNDI 07

JUILLET 2025



lejournal
DE SAÔNE-ET-LOIRE

Chalon-sur-Saône Gymnastique rythmique : l'Éveil en évidence aux France

Les Chalonnaises de l'Éveil ont obtenu de très bons résultats aux championnats de France de gymnastique rythmique. Voici le détail.

S. B. (CLP) – 07.07.25 à 15:13 - Temps de lecture : 2 min



Les niveaux 3 de l'Éveil. Photo Serge Baudrand

Les

Les championnats de France de gymnastique rythmique, niveau 1 et 2, se sont déroulés sur trois jours à Troyes. 40 gymnastes de l'Éveil Chalon ont effectué le déplacement dans l'Aube. En niveau 1, Leeana Loxton-Vernaton a obtenu une 5e place au général et une 6e place au ballon et au ruban. En aînée nationale, Julia Nix se classe 4e au général, 3e au ruban et 9e au ballon. Le duo jeunesse Ambre Bourgeon et Julie Malatier remporte une belle médaille d'or.

En niveau 2, les aînées cadettes Lina Cognard, Jade Brondeault et Iliada Gasciuc terminent respectivement 3e, 4e et 5e au général. En aînée junior, Jade Bourgeon se pare d'argent avec notamment une belle performance au cerceau (2e). Margaux Kneip se classe 5e au général chez les seniors. Les benjamines minimales Elyna Grenot, Zya Millan, Garance Souillot, Laura Bigaut, Elena Large, Candice Foucart obtiennent la médaille de bronze sur un ensemble corde. L'ensemble cadettes

juniors seniors constitué de Callie Berret, Lysiane Andrieux, Alya Lakor, Kinza Lakor, Leonie Putigny, Alix Barbier- Pernette prennent la 5e place aux ballons et cordes.

De leur côté, les niveaux 3 se sont rendus à Saint-Romain-en Gal (Rhône). L'Éveil a présenté un ensemble de sept benjamines et une équipe club composée de trois individuels avec Maeva Bert, Mya Galland, Callie Berret et trois duos (Janna Triba et Natalina Elvezy-Indiantoheny, Maelys Bouvier et Pauline Orblin, Léonie Mariusse et Cali Lancry). Le total des notes obtenues lors de leurs prestations leur permet de se hisser à la 7e place sur 33 équipes.

L'ensemble benjamines constitué de Janna Triba, Lena Vuillot, Léonie Nectoux, Maelys Bouvier, Maeva Bert, Mya Galland et Pauline Orblin effectuent un bon passage aux rubans avec une médaille d'argent à la clé.

[RETOUR SOMMAIRE](#)

MARDI 08

JUILLET 2025

lejournal
DE SAÛNE-ET-LOIRE

Volley-ball - Ligue B Sept départs confirmés au VBC Chalon

Officiellement en Ligue B, le mercato bat son plein pour le VBC Chalon qui devra construire un effectif pour rester compétitif à l'échelon supérieur. Un effectif qui va connaître des chamboulements avec seulement quatre joueurs qui poursuivent l'aventure.

Anthony Jaillet (CLP) - Hier à 22:04 | mis à jour hier à 22:06 - Temps de lecture : 2 min



L'aventure

chalonnoise est terminée pour le pointu argentin Bruno Romanutti. Photo Christophe Dury

Qui dit intersaison dit mouvements dans les effectifs. Et le VBC Chalon ne dérogera pas à la règle cet été. Mais contrairement à l'an dernier à la même date, le club de Pierre Mamessier sait dans quelle division il évoluera à la rentrée. Avec une *wild card* (invitation) pour la Ligue B attribuée fin juin par la Ligue Nationale de Volley. Une promotion au second échelon national, et surtout chez les pros pour le club chalonnois, après trois saisons passées en Élite/N1. Une accession en Ligue B qui va entraîner l'arrivée de recrues d'envergure. Et, a contrario, des départs vers d'autres lieux pour certains.

Exit Romanutti et Hutrel

À commencer par le pointu argentin Bruno Romanutti, arrivé en février 2023 et qui avait contribué au maintien du VBCC en Élite, qui retourne en Pologne. Pièces essentielles de la 3^e place acquise lors de la saison 2023-24, Pedro Piazzeta et Keanu Taraihau resteront en Élite, respectivement à Hyères et Beauvais, et le passeur Timéo Levasseur ne poursuivra pas l'aventure. Tout comme les R4 Sebastian Barrial et Robin Hutrel, précieux à tour de rôle cette saison.

Enfin, un dernier départ d'envergure est à signaler avec celui du central Rodrigue Manuohalalo, auteur de playoffs satisfaisants, un an après son arrivée. Soit un total de sept départs pour le VBC Chalon, qui construira un effectif autour des quatre joueurs restants : le capitaine Gary Chauvin (passeur), Nikita Stepnov (R4), Michael Dos Santos (central) et Tanguy Lemeur (libéro).

[RETOUR SOMMAIRE](#)

MERCREDI 09
JUILLET
2025

CHALON SUR SAONE

Repas de fin d'année de l'équipe de boules lyonnaises des Barbarians dont certains joueurs prennent de nouvelles destinations

Par E.C

Publié le 09 Juillet 2025 à 09h32



Un repas très joyeux !

Après avoir occupé de nombreuses premières places dans les multiples concours du département en compagnie de joueurs d'autres clubs, le trio des barbarians avait invité **Patrick Mortier** (Les Cheminots), **Patrick Mutin** (Les

Charreaux), **Benoit Gauthier** (du Creusot) et **Alain Richard** (La Boule Saint Jean) à venir casser la cagnotte des gains récoltés pour un repas au restaurant du chef **Jérôme Carlet**, 'Le Verre Galant'.



L'équipe des barbarians va être chamboulée l'année prochaine car bon nombre de joueurs vont changer de club pour prendre des destinations différentes.

Si le repas s'est déroulé dans une très grande fraternité avec l'appréhension de ne pas se retrouver l'année prochaine, 4 joueurs des barbarians se retrouveront en août pour le concours de **Conliège** et en septembre pour participer au concours international (sur invitation) d'**Yverdon (Suisse)**.

E.C

[RETOUR SOMMAIRE](#)

SPORT

Boxe anglaise : Clap de fin pour la saison 2024-2025 du ROC

Par Karim BOUAKLINE-VENEGAS AL GHARNATI

Publié le 09 Juillet 2025 à 13h00



Le prix de la licence reste inchangé pour la prochaine saison. Retour en images avec Info Chalon.

Karim Bouakline-Venegas Al Gharnati







[RETOUR SOMMAIRE](#)

lejournal
DE SAÔNE-ET-LOIRE

Basket-ball – Elite L'Élan Chalon signe sa troisième recrue avec l'intérieur américain Justyn Mutts

Chalon a annoncé ce mercredi sa troisième recrue de l'intersaison. Après Mathéo Leray et Clarence Nadolny, deux JFL (joueurs formés localement) à la mène, le club chalonnais enregistre l'arrivée d'un nouvel intérieur en la personne de l'Américain Justyn Mutts (26 ans, 2,01 m). Il s'agit du premier renfort étranger de l'intersaison chalonnaise, qui arrive de l'Hapoel Afula (Israël).

Le Journal de Saône et Loire - Hier à 17:00 | mis à jour hier à 18:36 - Temps de lecture : 2 min



Justyn Mutts est la troisième recrue de l'intersaison 2025 pour l'Élan Chalon, après Mathéo Leray et Clarence Nadolny. La première de nationalité étrangère et dans le secteur intérieur. Photo Techsideline.Com

Un club avec qui il a terminé 12^e du dernier championnat israélien, synonyme de maintien. Durant la saison, il a tourné à 14,5 points (à 53,7% de réussite dont 28,6% à 3 points), 8,8 rebonds et 3 passes en moyenne.

Auparavant, il a suivi un vrai cursus universitaire en NCAA, notamment durant trois ans à Virginia Tech, avant de lancer sa carrière professionnelle au Japon en 2023-24.

La fiche de Justyn Mutts

Justyn Mutts

Né le 4 janvier 1999 (26 ans) à Millville (New Jersey)

2,01 m ; intérieur

Parcours : High Point Panthers (NCAA, 2017-18), Delaware Fightin Blue Hens (NCAA, 2019-20), Virginia Tech (NCAA, 2020-23), Chiba Jets (Japon, 2023-24), Shinshu Brave Warriors (Japon, 2023-24), Hapoel Alufa (Israël, 2024-25).

Stats 2024-25 : 14,5 points à 53,7% ; 8,8 rebonds ; 1,7 contres pour 20,5 d'évaluation en 30 minutes de jeu.

Effectif 2025-26 de l'Élan Chalon

Meneurs : Mathéo Leray, Clarence Nadolny.

Extérieurs : Jeremiah Hill, Akram Naji, Zac Cuthbertson, Yohan Choupas + un poste 3/2 ou 3/4.

Intérieurs : Lionel Gaudoux, Yanis Tonnellier, Justyn Mutts + un intérieur.

Annoncé comme fort rebondeur, excellent passeur et doté de grandes qualités athlétiques dans le communiqué du club, le joueur de 26 ans s'est engagé pour un an à l'Élan Chalon avec qui il devrait évoluer aux postes 5/4.

[RETOUR SOMMAIRE](#)

ELAN CHALON

ELAN CHALON - Justyn Mutts, sera chalon nais la saison prochaine

Publié le 09 Juillet 2025 à 21h11



L'Elan Chalon est heureux d'annoncer la signature de Justyn Mutts pour la saison 2025-2026.

Formé aux États-Unis, cet intérieur polyvalent de 2,01 m (26 ans) évoluera sur les postes 5 et 4, aussi bien en relais de Lionel Gaudoux qu'à ses côtés. Passé par plusieurs universités en NCAA, c'est à Virginia Tech la même que Malcolm Delaney, qu'il a véritablement pris son envol. Cet intérieur au profil athlétique, complet et engagé est capable d'impacter le jeu des deux côtés du terrain avec une grande énergie.

Au sortir de la NCAA, Justyn s'est lancé dans une carrière professionnelle à l'international. Il découvre la B.League japonaise en 2023 sous les couleurs des Chiba Jets, où il signe des débuts prometteurs : 8,9 points, 7,2 rebonds et 2,3 passes par match. Il rejoint ensuite les Shinshu Brave Warriors en cours de saison et y élève son niveau de jeu avec 13,4 points, 8,5 rebonds et 4,3 passes en moyenne.

En 2024-2025, il poursuit son aventure en Israël, au sein du Hapoel Afula (First League), où il confirme toutes ses qualités. En 26 rencontres, il compile 14,5 points, 8,8 rebonds et 3 passes décisives, s'imposant comme une pièce maîtresse de l'effectif.

Justyn débarque à Chalon pour sa première expérience en France, avec l'ambition d'apporter toute sa fougue et sa polyvalence. Fort rebondeur, excellent passeur et doté de grandes qualités athlétiques, il s'inscrit parfaitement dans la philosophie de jeu dynamique et engagée que l'Elan souhaite incarner. Son abnégation, son sens du collectif et sa capacité à s'intégrer dans un groupe font de lui un renfort de choix pour l'effectif chalonnais.

La déclaration

Eric Delord à propos de Justyn Mutts

"Justyn est un poste 5/4 qui jouera aussi bien en relais de Lionel qu'avec. Il est dans la lignée de ces pivots qui ont réussi à l'Elan (Lessort, Booker, ...) à savoir un joueur impactant des 2 côtés du terrain, infatigable avec une grande débauche d'énergie.

Joueur complet offensivement, il dribble et passe comme un arrière mais au poste de pivot. Fort rebondeur et rapide dans les 1 contre 1, il a besoin de stabilisé un peu plus son tir à 3pts pour en faire une vraie menace extérieur.

Justyn correspond à une identité de jeu vu l'an passé et nul doute qu'il apportera beaucoup d'abnégation."

Ses Statistiques

Saison 2024 / 2025 : 14,5 points, 8,8 rebonds, 3 passes décisives, 1,7 interception, 1,7 contre, 53,7% 2PTS, 20,5 d'évaluation.

Sa carrière

2017-2018 : High Point Panthers (USA)

2019-2020 : Delaware Fightin Blue Hens (USA)

2020-2023 : Virginia Tech (USA)

2023-2024 : Chiba Jets (Japon)

2023-2024 : Shinshu Brave Warriors (Japon)

2024-2025 : Hapoel Afula (Israël)

[RETOUR SOMMAIRE](#)

JEUDI 10
JUILLET
2025

lejournal
DE SAÛNE-ET-LOIRE

Basket-Ball - Élite L'Élan Chalon se renforce à l'intérieur avec l'Américain Justyn Mutts

Après Mathéo Leray et Clarence Nadolny, à la mène, l'Élan Chalon cherchait à se renforcer à l'intérieur. C'est chose faite depuis ce mercredi avec l'arrivée de l'Américain Justyn Mutts (26 ans, 2,01m), en provenance de l'Hapoel Afula (Israël), annoncé complet, énergique et capable de couvrir les postes 4 et 5.

Grégory Monnot - Hier à 18:30 | mis à jour hier à 22:38 - Temps de lecture : 2 min

2 |



Justyn Mutts est la troisième recrue de l'intersaison 2025 pour l'Élan Chalon, après Mathéo Leray et Clarence Nadolny. Photo Israel Basketball Super League

[Le puzzle de l'Élan Chalon 2025-26](#) prend de plus en plus forme. Ce mercredi, le club chalonnais a en effet ajouté la 9e pièce de son futur effectif. [Avec Gaudoux et Choupas sous contrat, et après les prolongations de Hill et Cuthbertson, les signatures pros de Tonnellier et Naji](#), et les recrutements de [Mathéo Leray](#) et [Clarence Nadolny](#) à la mène, l'Élan a annoncé l'arrivée du premier des deux intérieurs qu'il cherchait. Sa première recrue étrangère aussi en la personne de l'Américain Justyn Mutts, 26 ans, qui débarque de l'Hapoel Afula (première division israélienne).

« Un joueur comme Mathias Lessort ou Devin Booker »

« [Il est référencé poste 3](#) comme [Lionel \(Gaudoux\)](#) , mais ce n'est absolument pas un 3. C'est plus un poste 5/4 qui se démultiplie en termes d'énergie et de qualités athlétiques. Un joueur comme [Lionel](#) , Mathias (Lessort), ou Devin Booker (joueur de Chalon en 2014-15), dans cette veine-là », présente ainsi Elric Delord, l'entraîneur chalon nais.

Des comparaisons flatteuses pour un joueur qui sort d'un solide cursus universitaire en NCAA notamment à Virginia Tech (lire encadré) et a lancé sa carrière professionnelle à l'international à l'âge de 24 ans. D'abord au Japon en 2023-24, aux Chiba Jets où il tournait à 8,9 points et 7,2 rebonds de moyenne en 23 minutes, avant de rejoindre en cours de saison les Shinshu Brave Warriors où il a compilé 13,4 points, 8,5 rebonds et 4,3 passes en 31 minutes pour 17,5 d'évaluation.

Gros rebondeur, gros défenseur

En 2024-25, il a connu sa première expérience européenne en Israël donc, où il a terminé 12 e du championnat et s'est maintenu avec l'Hapoel Afula. [Un championnat où il a encore augmenté ses statistiques](#) avec 14,5 points, 8,8 rebonds et 3 passes de moyenne en 30 minutes, avec notamment une pointe à 31 points, 16 rebonds et 42 d'évaluation lors de la 11 e journée contre Bnei Herzliya. « C'est un gros rebondeur, un joueur qui est aussi à l'aise dans le dribble, dans la passe et qui peut, en plus, tirer à trois points, même s'il a encore besoin de stabiliser son shoot », confie Elric Delord qui voit en Justyn Mutts « un profil assez complet et un gros défenseur, très mobile. » Un élément polyvalent qui « évoluera sur les postes 4 et 5, aussi bien en relais de Lionel Gaudoux qu'à ses côtés », précise le communiqué du club.

Justyn Mutts s'est engagé pour une durée d'un an avec Chalon. Un club chalon nais à qui il ne reste plus que [deux pièces à trouver désormais](#) (un poste 3/2 ou 3/4 + un intérieur) pour finaliser son roster.

[RETOUR SOMMAIRE](#)

VENDREDI 11
JUILLET
2025

lejournal
DE SAÔNE-ET-LOIRE

Basket - Élite/Champions League Bulgarie et matches amicaux, le début de saison de l'Élan Chalon se précise

Le Journal de Saône et Loire - Aujourd'hui à 11:26 | mis à jour aujourd'hui à 12:13 -
Temps de lecture : 2 min



Lionel Gaudoux et l'Élan joueront leur place en BCL fin septembre en Bulgarie.
Photo Christophe Dury

L'Élan Chalon est fixé. Quelques jours après avoir découvert son tableau pour le tournoi qualificatif à la Basket Champions League 2025, les Saône-et-Loiriens savent désormais où et quand l'aventure va commencer.

Les Chalonnais seront opposés aux Suisses de Fribourg, en quart de finale, le samedi 20 septembre (14h30). Une rencontre qui se déroulera, comme l'intégralité des trois tournois qualificatifs, à Samokov, en Bulgarie, au sud de Sofia.

En cas de succès, l'Élan Chalon défiera le vainqueur du match entre Porto (Portugal) et Szombathely (Hongrie) le lundi 22 septembre (12h15). La finale du groupe se

CLICK SUR « RETOUR SOMMAIRE » EN BAS DE CHAQUE ARTICLE

déroulera le mercredi 24 septembre, à 18h. Pour rappel, seuls les vainqueurs des trois tournois de qualification intégreront la saison régulière de la Basket Champions League.

Le club chalonnais a par ailleurs dévoilé son programme de matches amicaux à venir. Celui-ci débutera le 29 août prochain contre St-Chamond (Pro B), au Colisée, suivi le lendemain de la réception de Genève (1^{ère} division suisse), toujours au Colisée. Ces deux matches seront ouverts au public.

Deux équipes suisses au menu

Les Chalonnais enchaîneront ensuite avec le traditionnel Ain Star Game organisé par la JL Bourg, du 5 au 7 septembre.

Deux jours plus tard, le 9 septembre, les joueurs d'Elric Delord défieront au Colisée un deuxième club suisse, sans doute pour préparer au mieux son quart de finale du tournoi qualificatif à la BCL face à Fribourg prévu le 20 septembre. Cette fois, il s'agira de Lausanne, à l'occasion du match des écoles. Une rencontre fermée au grand public.

Enfin, les coéquipiers de Lionel Gaudoux termineront leur prépa par un autre rendez-vous habituel avec le tournoi de Luxeuil-les-Bains le week-end du 13-14 septembre.

[RETOUR SOMMAIRE](#)

CHALON SUR SAONE

Retour en images sur le gala de fin d'année des Rock Cheerleaders

Par Karim BOUAKLINE-VENEGAS AL GHARNATI

Publié le 11 Juillet 2025 à 07h30



Parents, amis, curieux, étaient au rendez-vous pour voir le travail accompli depuis le mois de septembre ou tout simplement découvrir la discipline. Retour en images avec Info Chalon.

Dimanche 29 juin 2025, les Rock Cheerleaders ont démontré de belles performances lors de son traditionnel gala de fin d'année, pour le plus grand plaisir des spectateurs.

«*Bonjour à tous,*

Me voilà présente devant vous aujourd'hui pour que l'on clôture ensemble la saison sportive 2024-2025. En ma qualité de présidente, je suis fière d'être entourée d'autant de membres, c'est en effet un peu plus 90 cheerleaders qui sont présentes aujourd'hui pour vous présenter leurs plus belles danses et acrobaties.

Je me félicite de l'évolution du club depuis ces débuts en 2017. Aujourd'hui, le comité directeur se compose de dix membres et c'est une vingtaine de coachs qui composent l'équipe d'encadrants. Et c'est bien aux coachs que je voudrais rendre hommage aujourd'hui. Elles sont toutes en étude ou dans la vie professionnelle et pourtant c'est chaque semaine qu'elles se rendent disponibles pour entraîner vos enfants. L'investissement est intense car leur travail ne se limite au temps de présent aux entraînements. Un coach prépare ses cours, les animations, se rend disponible pour répondre aux questions des parents... Tout ça, elles le font avec entrain, envie et toujours dans la bienveillance, et ce dans un seul but : le bonheur des athlètes».

C'est par ces quelques mots qu'**Isabelle «Zaza» Druhot-Perigault**, la présidente des Rock Cheerleaders, s'est adressé au public venu en grand nombre, alors que le mercure montait en flèche, au Gymnase de la Verrerie pour ce qui constituait le dernier événement phare de la saison 2024-2025 : son gala de fin d'année.

L'occasion pour cette dernière de présenter les responsables qui encadrent chacune des sections. À savoir, **Caroline** et **Carla** pour la section **Tiny**, **Éloïse**, **Eléa** et **Juliette**, encadrées de main de maître par **Morgane**, pour la section Little, **Lala**, **Candice**, **Eléa** et **Cassandra** pour la toute nouvelle section loisir Pretty Teen, **Chloé** et **Sarah**, deux nouvelles coachs qui ont parfaitement fait le job et qui ont très vite été adoptées par les filles de la section Teen.

La section des Rock Stars, composée des Juniors et des Seniors, a été encadrée tout au long de l'année par **Virginie**, **Margaret**, **Sandrine**, et par les Totally Spices : **Fanny Déborah** et **Laëtitia** et par Zaza en personne.

La présidente a tenu à saluer en particulier la présence constante de deux mamans bénévoles, aux entraînements ou en déplacement pour assurer la sécurité des enfants et la sérénité des parents : **Marie-France** et **Hénora**.

«Par ailleurs, nos déplacements en compétition n'ont jamais été aussi serein pour les athlètes depuis que nous avons notre staff médical avec nous. Les petits et gros bobos sont gérés dans l'immédiat grâce à Émilie», précise Zaza.

«Enfin, nous avons la chance d'avoir aujourd'hui une photographe, Nadège Cognard. Elle a déjà réalisé pour nous des reportages photos et deviendra pour la saison prochaine, la photographe officielle des Rock Cheerleaders. Nous aurons sans

aucun doute de merveilleux souvenirs photos grâce elle», poursuit la présidente avant de demander un tonnerre d'applaudissements pour l'ensemble du staff et les filles qui se sont vouées corps et âme à la pratique du cheerleading, un sport complet et mixte qui mêle gymnastique, danse et portés pour produire de superbes chorégraphies et figures acrobatiques.

Si chacune progresse à son rythme, c'est avec sérieux et assiduité que les élèves travaillent tout au long de l'année.

Zaza a également profité de ce moment pour remercier tout le comité directeur du club qui travaille dur, pour préparer en amont les animations, les déplacements en compétitions, les conditions d'accueil optimales dans les salles d'entraînement ou encore préparer au mieux les deux galas les plus importants du club qui donnent le tempo de la saison.

«Aujourd'hui encore et malgré une chaleur accablante, tout le monde est sur le pont depuis hier pour préparer ce gala. Du fond du cœur, MERCI !», lance-t-elle non sans émotions.

Ce gala de fin d'année a aussi été l'occasion de projeter une courte vidéo de l'association Spirit Academy Cheer&Dance (SACD). Dans cette rétrospective de la compétition, les Rock Cheerleaders apparaissent trois fois.

«Quand j'ai visionné la vidéo reçue il y a quelques jours, j'ai versé ma larme», précise la présidente qui se dit «extrêmement fière» de tous.

«Enfin, si je suis fort bien entourée par mon comité directeur, je ne pourrais vous proposer un tel évènement sans l'aide des bénévoles. À vous, chers bénévoles, je tiens à exprimer au nom du comité directeur des Rock Cheerleaders, notre gratitude pour votre dévouement et votre passion. Vous êtes le cœur battant de notre association, la source de notre énergie indispensable à la vie de notre association et à son développement. Sans vous, notre association ne pourrait pas accomplir sa mission. Votre implication, votre enthousiasme et votre générosité sont une source d'inspiration pour nous tous. Vous donnez le meilleur de vous-même, jour après jour, pour faire de notre association ce qu'elle est aujourd'hui. Au nom de tous, je vous adresse un grand merci», conclut Zaza.













Karim Bouakline-Venegas Al Gharnati

[RETOUR SOMMAIRE](#)

SAMEDI 12
JUILLET
2025

SPORT

GOLF : Corentin Besse et Judicael Lambert au palmarès de la coupe Monsieur Store 2025

Par Gabriel-Henri THEULOT

Publié le 13 Juillet 2025 à 08h45



Auteur d'un final exceptionnel avec pas moins de cinq birdies sur les huit derniers trous, Corentin Besse et Judicael Lambert ont dominé la dixième édition de la coupe Monsieur Store, qui a eu lieu en ce premier samedi de juillet sur les greens du Golf de la Roseraie.

Avec une carte de 4 sous le par, la victoire ne pouvait pas leur échapper et ce, malgré le beau parcours de Philippe Marc et de Faustine Planté, qui ont joué le par et qui ont donc terminé à quatre coups des vainqueurs. La troisième place revenant à Hélène Bouyssou et à Christophe Choureau, dont les trois birdies au début du retour n'ont pas suffi pour remonter au classement et qui ont fini à cinq

coups des gagnants. A noter la belle performance de Frédéric Laugier, le trésorier du club, et d'Eric Morin, l'ancien manager du Golf de la Roseraie, qui se sont classés quatrièmes et qui se sont adjugés brillamment le net.

80 participants au départ

Si l'on ne doit faire qu'une compétition dans la saison, c'est bien la coupe Monsieur Store. Bien évidemment pour l'aspect sportif mais aussi pour l'ambiance que Rémi Molard, le directeur de l'agence chalonnaise, et sa drôle d'équipe savent mettre tout au long de la journée et pour l'accueil qu'ils savent également réserver aux participants. Les golfeurs chalonnais et de la région l'ont bien compris depuis maintenant dix ans et chaque année ils sont nombreux. En 2025 ils ont été quatre-vingts à s'élancer en shot gun sur le coup des neuf heures. Venus de Chalon, ainsi que d'Avoise, de La Commanderie, de Méribel, de Montceau et même du golf varois de Valgarde.

Après l'effort, le réconfort, les concurrents se sont retrouvés pour un repas, offert par le sponsor, concocté par le traiteur rullyotin Cook and Styles et servi le long du practice afin de profiter d'ombrages bienvenus.

Disputée en scramble à 2, la coupe Monsieur Store comptait pour le 4e tour de la Partenaire's Cup 2025. Troisième, Garage des Chavannes conserve sa 1re place avec 484,5 pts. Victorieux de la manche, Monsieur Store, se rapproche du leader avec 465,5 pts. Enfin FKT digit demeure 3e avec 407 pts mais voit Mercedes-Benz revenir dangereusement avec 397,5 pts.

Les résultats

Brut : 1. Corentin Besse (Chalon) - Judicael Lambert (Chalon) 40, 2. Philippe Marc (Chalon) - Faustine Planté (Chalon) 36.

Net : 1. Frédéric Laugier (Chalon) - Eric Morin (Chalon) 48, 2. Hélène Bouyssou (Chalon) - Christophe Choureau (Chalon) 44, 3. Philippe Marc (Chalon) - Faustine Planté (Chalon) 44, 4. Corentin Besse (Chalon) - Judicael Lambert (Chalon) 43, 5. Lucie Martino (Chalon) - Jacques Boissard (Chalon) 43, 6. Franck Cussemane (Chalon) - Maryse Robert (Chalon) 43, 7. Régis Routaboule (Chalon) - Michel Chouet (Chalon) 42, 8. Françoise Lartaud (Chalon) - Jean-Luc Lartaud (Chalon) 42, 9. Louis Morland (Valgarde) - Yann Morland (Chalon) 42, 10. Claude Fieux (Chalon) - Brigitte Meslin (Chalon) 42.

Gabriel-Henri THEULOT











[RETOUR SOMMAIRE](#)

CLICK SUR « RETOUR SOMMAIRE » EN BAS DE CHAQUE ARTICLE

DIMANCHE

13 JUILLET

2025

lejournal
DE SAÛNE-ET-LOIRE

Rugby - Fédérale 2 En deux temps, le RT Chalon et ses recrues se préparent à batailler

Reprise des entraînements pour le RT Chalon. Depuis début juillet, les hommes de Christophe Cabadaïs et Clément Camuset ont attaqué la prépa physique pour une durée de six semaines. Derrière, les Tango accéléreront à partir de la mi-août avec plusieurs amicaux afin d'arriver prêts pour une poule 1 de Fédérale 2 où le top 6 semble être à leur portée.

Corentin Murat - 13 juil. 2025 à 11:00 - Temps de lecture : 3 min



De retour au club après deux saisons à Nuits, Vivian Gonon a retrouvé Léo-Lagrange avec le RTC début juillet. Photo Corentin Murat

Les ballons ovales sont de retour à Léo-Lagrange. Depuis début juillet, [le RT Chalon](#) a retrouvé le chemin de l'entraînement.

« Pour un bloc de six semaines, avant de couper les deux premières d'août, détaille Christophe Cabadaïs, coach des trois-quarts chalonnais. Tous nos gars travaillent

donc le but est d'en avoir le maximum sur juillet et qu'ils prennent leurs vacances début août. »

Au programme de ce premier bloc de travail, prépa physique, assurée, comme l'année dernière, par [Jean-Jacques Renier](#) , l'ancien de Nuits-Saint-Georges.



01 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



02 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



03 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **04** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **05** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



06 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



07 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **08** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **09** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **10** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **11** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



12 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



13 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **14** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



• **15** / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



16 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



17 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



18 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo Corentin Murat



19 / 19

Les Tango ont repris l'entraînement depuis le 2 juillet. Photo

Deux retours, cinq montées

« Mais on intègre aussi du rugby, complète coach Caba. Notamment le système défensif. Et puis, il faut que les recrues s'intègrent au groupe. » Des nouveaux éléments qui sont au nombre de dix cette année côté RTC (lire par ailleurs).

[CLICK SUR « RETOUR SOMMAIRE » EN BAS DE CHAQUE ARTICLE](#)

Concernant la stratégie autour **du recrutement** , pas de révolution. « On s'axe d'abord sur notre formation. On a cinq jeunes qui montent cette année, explique Christophe Cabadaïs. Et **on a recruté sur des postes** où on avait des manques. Avec de l'expérience, de la vitesse, de la gestion et du leadership. »

Une description qui sied parfaitement aux profils de deux éléments qui effectuent leur retour au club après des expériences au niveau supérieur, Vivian Gonon (27 ans, Nuits, Fédérale 1, 2023-25) et Jérôme Duchaud (35 ans, Tricastin, Fédérale 1, 2014-25).

Quatre amicaux

De précieux renforts dans le but de viser la qualif (top 6) dans une poule où règne **l'incertitude de la présence ou non de Nantua** et qui semble à la portée du RTC. « Elle ressemble à celle de la saison passée avec, en plus, des équipes d'Auvergne (Clermont-Cournon, Riom) qui amèneront de la rugosité, commente Christophe Cabadaïs. On connaît le jeu parisien, on s'y est familiarisé la saison passée. Je trouve la poule très sympa. »

Et pour s'assurer de pouvoir bien figurer en Fédérale 2, dès le début de saison, les Tango coupleront leur deuxième phase de préparation avec une série de matches amicaux à partir du 22 août (lire par ailleurs). Face à des formations de F2 provenant d'autres poules, Lons et Saint-Priest, ainsi que des équipes qui devraient jouer le haut de tableau en Fédérale 3 (Grand Dole, Montceau). « Ça va nous mettre dans le bain tout de suite, conclut Christophe Cabadaïs. Le groupe a eu **une belle marge de progression** ces dernières années, il faut que ça continue cette saison. »

Mercato & amicaux

- ▶ **Départs** : Jules Futin, Mickaël Bergeret, Sébastien Bajard, Vincent Genevois, Antoine Renzullo, Pierre-François Toti, Mathis Bourgeois, Antoine Linas, Jules Goux.
- ▶ **Arrivées** : Eddy Soufflot (centre, Nuits), Baptiste Gardes (centre, Grand Dole), Vivian Gonon (ailier, Nuits), Rayan Rampon (ailier, Embar), Léo Munoz (demi d'ouverture, Lons), Jérôme Duchaud (3 e ligne, Tricastin), Ludovic Grevot (2 e ligne, Lons), Clément Rochet (talonneur, Tournus), Thibault Giboulot (pilier, Nuits), Théo Million (pilier, Nuits).
- ▶ **Matches amicaux** : Lons - Chalon (22 août), Chalon - Montceau et Chalon - Saint-Priest (30 août), Chalon - Grand Dole (5 septembre)

[RETOUR SOMMAIRE](#)

SPORT

Fête de fin d'année pour les élèves de l'école de golf de Chalon

Par Gabriel-Henri THEULOT

Publié le 14 Juillet 2025 à 10h52



Il faisait chaud, même très chaud en ce dernier dimanche de juin. Ce qui n'a pas empêché les élèves de l'école de golf de Chalon de répondre présent à l'invitation de Laurent Seinger, leur professeur, et de Ludovic Dugenest, responsable de la commission en charge de ladite école, lesquels organisaient la traditionnelle fête de fin d'année.

Mais avant de faire la fête les jeunes golfeurs chalonnais se sont retrouvés sur les greens de la Roseraie. Certains ont disputé un « 18 trous » et, tels André Dugenest chez les garçons et Faustine Planté chez les filles, se sont mis en évidence. D'autres ont pris part à un « neuf trous » et, comme Léonard Paulo chez les garçons et Eloïse Biajoux chez les filles, s'y sont brillamment comportés. Enfin quelques-uns ont concouru pour l'obtention du drapeau tant convoité, et c'est Gahan Collet-Mondet qui s'est montré le meilleur, en se voyant attribuer un

drapeau d'or.

En raison de la forte chaleur, la remise des prix a été délocalisée sous les arbres près du practice et s'est poursuivie par un moment convivial autour d'une paella géante préparée par le chef du nouveau restaurant voisin « La voile ».

Première école de Bourgogne-Franche-Comté en 2025

Occasion d'évoquer les excellents résultats de l'école de golf en ce premier semestre 2025. Chalon est actuellement premier club de Bourgogne-Franche-Comté au classement national avec 1744 pts, juste devant le Golf du Rochat avec 1736 pts, golf qui accueillera le 29 août prochain sur son parcours des Rousses la finale régionale. Un beau duel en perspective avec comme principal outsider Dijon Bourgogne.

Absences remarquées, celles d'Amaury Lavollée, Esteban Castellon et Louka Blanchard. Mais les trois jeunes Chalonnais avaient une excuse de taille : ils participaient au Grand prix jeunes de Beaune-Levernois, où ils se sont particulièrement illustrés. Amaury Lavollée et Esteban Castellon ont terminé respectivement premier et troisième en benjamins, tandis que Louka Blanchard finissait premier en minimes. Bravo à ces trois golfeurs, et notamment à Amaury Lavollée, qualifié pour le championnat de France U12, qui se déroulera du 21 au 26 juillet au Golf du Gouverneur.

Gabriel-Henri THEULOT







[RETOUR SOMMAIRE](#)